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Affectation et formation des personnels stagiaires.

La FSU demande communication de la note de service rectorale sur l'affectation des lauréats de concours et
souhaite connaître les modalités d’organisation des journées de formation pour les stagiaires qui seront à
temps plein à  la  rentrée.  La FSU souhaite  également  pouvoir  disposer  d'une liste  actualisée des  supports
stagiaires envisagés.
A la prochaine rentrée, quelle sera la situation des personnels recrutés en liste complémentaire au cours de cette
année scolaire ?

Ouverture d'un lycée privé en Moselle

Nous avons appris, par la presse, l'ouverture d'un lycée privé à Bouzonville. L'article précise que cette ouverture
s'est faite malgré l'opposition des autorités académiques. 
Pourriez-vous nous préciser les conditions de cette ouverture et de quels moyens publics cet établissement
pourra bénéficier ?

AEd et CDI

Depuis le mois de mars 2022, la loi prévoit la possibilité de « conclure un contrat à durée indéterminée avec
une  personne  ayant  exercé  pendant  six  ans  en  qualité  d’assistant  d’éducation,  en  vue  de  poursuivre  ses
missions ». Le ministère assure qu'un projet de décret sera prochainement présenté pour une mise en œuvre à la
rentrée 2022. 
Comment est-il prévu d'informer les personnels AEd éligibles à un contrat à durée indéterminée ?
Combien d'AEd pourraient-ils  être  éligibles  à  un CDI ?  Combien de  CDI pourraient-ils  être  effectivement
proposés ? Selon quels critères et avec quelle quotité de service ? 
Nous renouvelons notre demande de disposer de données, si possible genrées, sur le nombre d'AEd étudiants et
non-étudiants ainsi que sur leur ancienneté.

Harmonisation des notes du Baccalauréat
L'harmonisation des notes des épreuves d'enseignements de spécialité a pu donner aux correcteurs le sentiment
d'un « bidouillage » des résultats. Une partie des notes attribuées par les correcteurs ont été modifiées selon des
modalités opaques et peu lisibles. Il est à craindre que l'harmonisation des notes du contrôle continu se fasse
dans les mêmes conditions.
La FSU demande à être informée des modalités d'harmonisation de ces résultats et demande la communication
du procès-verbal établi pour chacune des commissions d'harmonisation. 

LDG carrières
La FSU demande à ce que, comme cela est prévu, la mise en œuvre des LDG carrière fasse l'objet d'un bilan
annuel devant le CTA. Il nous paraît nécessaire de faire le bilan de l'année précédente avant de débuter les
opérations de l'année suivante. 
Ce bilan doit permettre au CTA d’apprécier la mise en œuvre des engagements politiques qui ont été pris et
notamment celui de l'égalité entre les femmes et les hommes ou celui selon lequel «  tout agent a vocation à
parcourir au moins deux grades dans le cadre d’une carrière complète ». 
Pour toutes les opérations relevant des LDG (rendez-vous de carrière, avancement bonifié, échelon spécial,
changements de grade, changements de corps), la FSU demande à ce que soient fournis des indicateurs tels que
la pyramide des âges, l’ancienneté moyenne, la répartition par échelon, par avis, par sexe... des promouvables,
des promus mais aussi des non-promus, le nombre d’avis défavorables et leur justification, ou encore le nombre
de possibilités de promotion à la classe exceptionnelle non consommées.

Barème d'attribution des moyens en CPE et AEd
La FSU demande que les moyens en CPE et AEd attribués aux établissements de l'académie, leur évolution
ainsi que le détail de la mise en œuvre du barème d'attribution soient communiqués aux membres du CTA.
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Revalorisation indemnitaire des informaticiens
La FSU souhaite savoir quand sera réuni le groupe de concertation concernant la revalorisation indemnitaire
des informaticiens.

Part modulable prime REP+

Le versement de la part modulable de la prime REP+ a été scindé en deux périodes. Selon quelles modalités et
calendrier est-il prévu de procéder au versement correspondant à la période du 1er février au 31 août 2022 ?

Certificat d'aptitude professionnelle aux pratiques de l'éducation inclusive (CAPPEI)
La FSU demande que soit communiqué les prévisions de départs en formation CAPPEI pour l'an prochain (en
fonction des besoins par départements, ainsi que du nombre de postes vacants dans l'enseignement spécialisé,
pour le 1er et le 2nd degré).

Mutation des personnels

Pour l'ensemble des catégories de personnels, la FSU demande que nous soient communiqués le nombre et la
liste des postes bloqués ainsi que celle des postes vacants après mouvement.
Une liste des postes à complément de service a été publiée à l'occasion de l'ouverture de la période de saisie
des vœux de mutation. Nous souhaitons pouvoir disposer d'une version actualisée de cette liste. 

Questions diverses FSU - CTA du 28 juin 2022 2/2


